

広告のページ

障害者ワークフェスタ 障害者雇用への理解を深めました



伊勢崎高等特別支援学校の生徒による物販コーナー



障害者雇用に取り組む企業による講演会

1月18日、伊勢崎市障害者センターで「障害者ワークフェスタ」が開催されました。会場では、障害者雇用の経験談を話す講演会や福祉事業所の利用者などによる物販コーナー、障害者の就労および福祉に関わる団体のパネル展示などが行われました。参加者は、講演会やパネル展示を通じて障害者雇用への理解を深めました。

市上毛かるた競技大会 上毛かるたで白熱した真剣勝負



真剣な表情でかるたの配置を覚える子どもたち



相手との真剣勝負

1月28日、ナルセグループ伊勢崎市民プラザで「市上毛かるた競技大会」が行われ、各地区の代表に選ばれた子どもたちが個人戦・団体戦に出場しました。真剣な表情でかるたの配置を覚える子どもたち。独特の緊張感が漂う会場では、札を読む声が響くと、威勢のいい声を上げながらお互いに札を取り合う、白熱した真剣勝負が繰り広げられました。

地域ミーティング 障害者と地域住民で災害時の話し合いをしました

1月31日、宮郷公民館で「地域ミーティング」が開催されました。会場では、市民や障害者、市職員らが、自力での避難が困難な障害者や高齢者を含めた地域全体の安全管理について話し合いを行いました。参加者は、災害時に自分だけではなくみんなでも避難することができるよう、要支援者への理解を深め、防災力の向上に努めました。



どのような支援が必要か話し合いました



参加者に話を聞きました